



Lafrançaise 

SAMEDI 17 MAI 2025

Présent(s), BOUCHAUD Stanislas, DE BRITO Emy, FERRIE Swann, FRAYSSE Victoire, MOURGUES Emma, Léonie LOHMANN, SABATTE Maël, DENAX Mathys,

Excusé(s) / Absent(s) : CHOUVIER Eva, SAINT ROMAS Noah, MORO Valentino DAUSSE Léo, DE BRITO Emy

Présents : CMA, Thierry DELBREIL Marie Laurence PUJOL, Colette VERDOUX, Véronique PATERNE, Ronan COCHET DESCHER, Anaëlle COMBALBERT

Excusé Joseph BOUZEID, Pierrick THOMAS

Points abordés

Visite de l'entreprise du Relais de Lafrançaise

Le CMJ a profité de l'opportunité qu'il lui était faite de visiter l'entreprise le RELAIS, dirigée par le papa de Stanislas. Le CMJ a pu découvrir les différentes étapes de vie d'un habit, une fois celui-ci déposé dans les boîtes de collecte.

Il a également pu grâce à cette visite comprendre que certaines marques d'habits vendus à très petit prix étaient produites dans des conditions difficiles pour les ouvriers, voir des enfants travaillaient dans ces usines. De plus l'empreinte carbone était importante au vu du transport. Les jeans sont recyclés pour produire une matière laineuse utilisée comme isolant thermique ou acoustique

Cette entreprise est du secteur de l'économie sociale et solidaire. Le but du Relais est de permettre à des personnes qui n'ont pas travaillé depuis longtemps de retrouver une activité et d'être accompagnées par une personne dans ses démarches de logement, santé, emploi. De plus cette activité de récupération, recyclage, friperie permet de lutter contre le gaspillage, d'avoir une action protégeant l'environnement.





Visite des services techniques

Profitant de la proximité des locaux des Services techniques de la Mairie, le CMJ a poursuivi la matinée à la découverte des actions que mènent les agents techniques de la commune. Accueilli par Monsieur Carrère Responsable des Services techniques, celui-ci a expliqué l'organisation du service. Deux « agents spéciaux » de gardiennage étaient présents : 2 chiens errants récupérés de longue date. Sur site se trouve le chenil communal qui lorsqu' un chien est en errance sur la voie publique, il est amené au chenil. Monsieur Carrère rappelle que cela est payant pour le propriétaire lorsque celui a été identifié Le CMJ a pu découvrir machines et véhicules utilisés par les agents, tout comme l'espace atelier de réparation. Il est indiqué que tout matériau récupéré est réutilisé pour un autre équipement. L'objectif de la commune est aussi de donner une seconde vie aux équipements, matériaux cela concourt aussi à maîtriser les dépenses !



Prochaine séance : samedi 7 juin 10H00